



„Kleiner Gemeindebrief“ für Juni 2025

Gottesdienste im Juni

01.06.	So	10:30 Oeding
08.06.	So	10:30 Stadtlohn, mit Abendmahl 10:30 Vreden, Haus Fröchtling, mit Abendmahl 10:30 Oeding, mit Abendmahl
09.06.	Mo	10:30 Weseke, mit Abendmahl 11:00 Stadtlohn, St. Otger, ökumenisch
14.06.	Sa	18:00 Oeding
15.06.	So	10:30 Vreden
22.06.	So	10:30 Weseke, Zentralgottesdienst
28.06.	Sa	18:00 Stadtlohn, Feierabendkirche
29.06.	So	10:30 Stadtlohn, KimiKi

Mir aber hat

Gott

gezeigt, dass man
keinen

Menschen

unheilig oder unrein
nennen darf. «

APOSTELGESCHICHTE 10,28

Monatsspruch
JUNI

2025

200-jähriges Jubiläum der Johannes-Kirche

Was war das für ein wunderschöner Tag, es hat alles gepasst. Besser konnte es für alle, die dem ersten Programmpunkt in unserer Reihe von Festveranstaltungen zu unserem 200-jährigen Jubiläum der Johannes-Kirche am 27. April entgegengefeiert hatten, nicht laufen: Den ganzen Tag blauer Himmel und Sonnenschein, ein stimmungsvoller Gottesdienst, viele Gäste und Besucher, der mittelalterliche Markt rund um die Johannes-Kirche, der wunderbare Auftritt des „Ensemble Violetta“ mit mittelalterlicher Musik und Tänzen.

Ja, und bald steht schon eine weitere Veranstaltung in unserem Kalender auf die wir jetzt schon, in unserer Juniausgabe des kleinen Gemeindebriefes, aufmerksam machen möchten.

Am Sonntag, dem **06. Juli 2025**, findet auf der Wiese an der Johannes-Kirche ab 10:30 Uhr ein Gottesdienst statt, traditionell zum Ferienanfang. Im Anschluss daran möchten wir unsere Gottesdienstbesucher mit Essen und Trinken verwöhnen. Eigens dafür haben wir einen Food/Burger-Wagen bestellt. Dort kann sich jede und jeder Burger in verschiedenen Geschmacksrichtungen kostenlos bestellen und abholen. Die passenden Kaltgetränke stehen dann auch für alle bereit. Sollte das Wetter uns dieses Mal einen Strich durch die Rechnung machen, findet der Gottesdienst in der Johannes-Kirche statt. Zum Essen geht es dann in das Gemeindehaus.

Die Johannes-Kirche wird währenddessen geöffnet sein, so dass sich unsere schöne Kirche im Festtagskleid präsentieren kann.

Wir würden uns freuen, viele Gäste zu diesem besonderen Gottesdienst begrüßen zu können!

U. Hops